
Niclas Füllkrug (#24)
Beitrag von „hattrick“ vom 29. Juni 2018, 10:30

Zitat von clubfan 

Für 15 Mio. € würde ich mich auf ein Gedankenexperiment einlassen.

Wenn wir noch ein halbes Jahr Zeit hätten okay, aber wir haben so schon offene Baustellen, da
sollte man keine größere aufmachen.
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